



## Pressemitteilung

### **Anton Heiser ist seit 35 Jahren bei der Erlacher Höhe „Eine lange, intensive und abenteuerliche Zeit“**

**Großerlach/Backnang, 04.05.2021.**

Anton Heiser, Abteilungsleiter der Erlacher Höhe Ambulante Hilfen Rems-Murr, arbeitet seit 1. April 1986 bei der Erlacher Höhe und feierte nun sein 35-jähriges Dienstjubiläum. Vorstand Wolfgang Sartorius dankte dem Jubilar für die lange Mitarbeit mit Blumen: „Sie gehören zu den ganz besonderen Mitarbeitenden die es geschafft haben, so lange in den diakonischen Diensten der Erlacher Höhe zu stehen. Und dafür danke ich Ihnen im Namen Vieler von Herzen!“

Anfangen hatte Anton Heiser als Sozialarbeiter in der Wohnungslosenhilfe. Damals lebten in Backnang unter der Annonay-Brücke recht viele obdachlose Menschen, um die er sich besonders annahm. „Wenn heute in Backnang niemand mehr auf der Straße übernachten muss, ist das auch eine Frucht Ihrer engagierten, guten Arbeit,“ so Sartorius.

Als Abteilungsleiter setzte sich Heiser für die Gründung und den Ausbau ambulanter und aufsuchender Beratungsangebote ein. Er engagierte sich maßgeblich für die Einrichtung des EH-Mobils, wo ihm besonders die Kooperation mit Kirchengemeinden und Kommunen am Herzen liegt, und sorgte mit großem Engagement für den Ausbau weiterer Angebote. Dazu gehören auch Beschäftigungs- und Qualifizierungsangebote für Menschen, die es am allgemeinen Arbeitsmarkt schwer haben.

In seinen Dankesworten bilanziert Heiser: „In der Retrospektive ist das eine ganz schön lange, intensive und abenteuerliche Zeit gewesen, die ich keinesfalls missen möchte.“

#### **Bildunterschrift:**

Seit 35 Jahren setzt er sich für die Menschen der Erlacher Höhe ein: Anton Heiser, Abteilungsleiter der Erlacher Höhe Ambulante Hilfen Rems-Murr, feiert 35-jähriges Dienstjubiläum. (Foto: Christoph Püschnner/Zeitenspiegel)

#### **Info:**

Seit über 125 Jahren setzt sich das diakonische Sozialunternehmen Erlacher Höhe mit Hauptsitz in Großerlach für Menschen in sozialen Notlagen ein. Täglich erreichen wir an insgesamt 16 Standorten in sieben Landkreisen in Baden-Württemberg über 1.600 hilfebedürftige Menschen. Wir unterstützen wohnungslose, arbeitslose, suchtkranke und einkommensarme Menschen, kümmern uns um Pflegebedürftige und sind in der Jugendhilfe aktiv. Gemeinsam mit unserer Schwestereinrichtung Dornahof bilden wir den Diakonieverbund Dornahof & Erlacher Höhe e. V. Als Mitglied im Diakonischen Werk Württemberg gehören wir zur großen Familie der Diakonie und damit auch zum Evangelischen Werk für Diakonie und Entwicklung e. V.

Herausgeber:

Erlacher Höhe, 71577 Großerlach

Verantwortlich:

Wolfgang Sartorius, Vorstand, Tel. 07193/57-100

Datum und Zeit: 04.05.2020

Vielen Dank, dass Sie unsere Arbeit durch die Veröffentlichung dieser Pressemitteilung unterstützen.  
Rufen Sie uns an, wenn Sie Fragen haben und weitere Informationen benötigen.